



مؤسسة اسيل المتحدة للمقاولات العامة United Aseel General Contracting Est

C.R : 2055007508

س.ت: ٢٠٥٥٠٠٧٥٠٨

SERVICE AGREEMENT

First Party:

United Aseel General Contracting Est.

CR:2055007508

Al jubail City

Kingdom of Saudi Arabia

Second Party

Sharifah Mohammed Ayed Al-Shahri Blacksmith

Workshop

CR 7008790987

اتفاقية خدمة

الطرف الأول:

مؤسسة اسيل المتحدة للمقاولات العامة

مدينة الجبيل

س.ت: ٢٠٥٥٠٠٧٥٠٨

المملكة العربية السعودية

الطرف الثاني

ورشة شريفه محمد عائض الشهري للحداة

س.ت: ٧٠٠٨٧٩٠٩٨٧

NATURE OF WORK: CIVIL, ELECTRICAL, MECHANICAL WORKS, STEEL FABRICATION, SCAFFOLD WORK & TRANSPORTATION.

Whereas the First Party has various contracts with refineries, petrochemical plants and other clients within and outside the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide sub-contractor services to the First Party on the following terms and conditions.

طبيعة العمل: أعمال المقاولات والأعمال الكهربائية والميكانيكية وتصنيع الصلب للحداة والالمنيوم وأعمال السقالة ووسائل النقل.

حيث أن للطرف الأول عقود متنوعة مع المصافي ومصانع البتروكيماويات وعملاء آخرين داخل وخارج المملكة العربية السعودية وأن الطرف الثاني وبعد المحادثات قد وافق على تقديم خدمات تعاقد من الباطن للطرف الأول بالاحكام والشروط التالية:

1. First Party shall provide to Second Party all necessary needs to complete the Electrical, Iron, aluminum & Mechanical jobs.
2. First Party shall be responsible for I.D. cards, vehicle stickers and gate pass for Second Party.
3. Second Party shall provide all the required documents for this purpose to the First Party.
4. Second Party responsible for wages and insurance coverage for their equipment and manpower (including third party insurance, GOSI, accident coverage etc.)
5. The First Party will pay the second party the dues within 60 days from the days of invoice as per the rate and conditions mentioned in the order document of quotation.

Contract Expiry Date: 31-DECEMBER-2026

1. سوف يوفر الطرف الأول للطرف الثاني جميع الاحتياجات الضرورية لإكمال الأعمال الكهر بانية للحداة والالمنيوم والميكانيكية.
2. سوف يكون الطرف الأول مسؤولاً عن البطاقات وملصقات السيارات وتصاريح المرور للطرف الثاني كما ويقوم الطرف الثاني بتوفير جميع المستندات المطلوبة لهذا الغرض للطرف الأول.
3. يكون الطرف الثاني مسؤول عن الرواتب والتأمين لمعداته وموظفيه
4. سوف يدفع الطرف الأول للطرف الثاني عن الخدمات بأسعار المتفق عليها.
5. الطرف الأول سيدفع للطرف الثاني مستحقت 60 يوم من ايام الفاتورة بموجب الشروط والنسبة المذكورة في وثيقة التقدير .

انتهاء العقد في: 1448/07/22

First Party:

Signature:

رقم الإشتراك	رقم السجل	الرقم الفودج
167449	2055007508	7041381158

مؤسسة اسيل المتحدة للمقاولات العامة

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
5105362	24/08/2025	11626

مقدم الطلب: فاضل طاهر علوي السادة

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق فسخ QR أو من www.saadichambers.sa



رقم الإشتراك	رقم السجل	الرقم الفودج
375964	2050165297	7008790987

مؤسسة ورشة شريفه محمد عائض الشهري للحداة

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
89451672	24/08/2025	675492

مقدم الطلب: شريفه محمد عائض الشهري

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق فسخ QR أو من www.saadichambers.sa

P.O. Box 1946 - Jubail C

ص.ب: ١٩٤٦ - ج

uacjubail

٠٥٥٥٢٦٢١٤